



**SAMBUTAN WAKIL GUBERNUR JAMBI**  
**DALAM**  
**RAPAT ANGGOTA TAHUNAN (RAT)**  
**PUSAT KOPERASI PEGAWAI REPUBLIK INDONESIA**  
**PROVINSI JAMBI**  
**TAHUN ANGGARAN 2021**

**Aula Gedung Dinas Perkebunan Provinsi Jambi**  
**Selasa, 31 Mei 2022**

---

***Assalamu'alaikum Wr. Wb.***  
***Salam Sejahtera bagi Kita Semua***  
***Shalom***  
***Om Swastyastu***  
***Namo Buddhaya***  
***Salam Kebajikan***

**Yang Saya Hormati:**

- Unsur Forkopimda Provinsi Jambi
- Ketua Pusat Koperasi Pegawai Republik Indonesia Provinsi Jambi dan Pengurus
- Kepala Perangkat Daerah Lingkup Pemerintah Provinsi Jambi
- Hadirin dan Undangan

## **Salam sehat untuk kita semua**

Izinkan saya mengajak kita semua senantiasa memanjatkan puji syukur ke hadirat Allah *Subhanahu Wa Ta'ala*, atas berkah dan ridho-Nya kita masih diberi kesehatan, kesempatan dan kekuatan, untuk hadir dalam rangka **Pembukaan Rapat Anggaran Tahunan (RAT) Pusat Koperasi Pegawai Republik Indonesia (PKP-RI) Provinsi Jambi.**

Selanjutnya, selawat dan salam kita tujukan kepada Baginda Nabi Muhammad *Sallallahu Alaihi Wasallam*, muara keteladanan, mudah-mudahan kita mendapat syafaat beliau di alam dunia dan di hari akhir kelak. *Aamiin ya Rabbal alamin.*

***Bapak, Ibu, Saudara, Saudari, Hadirin yang saya hormati,***

1. Saya menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh pengurus Pusat Koperasi Pegawai Republik Indonesia Provinsi Jambi (PKP-RI) yang telah menyelenggarakan Rapat Anggaran Tahun 2021 ini.
2. RAT merupakan agenda penting sebuah koperasi untuk

membahas tentang pertanggungjawaban pengurus koperasi selama satu tahun kepada anggota koperasi. RAT menjadi wadah tertinggi dalam koperasi yang merupakan **implementasi nyata dari prinsip demokrasi, transparansi, dan akuntabilitas dalam tata laksana koperasi.**

*Hadirin yang saya hormati,*

3. Rapat Anggaran Tahunan merupakan hal penting dan mendasar dalam aktivitas perkoperasian. Selain itu, saya berharap Rapat Anggaran Tahunan ini merupakan momentum untuk menjadi kontrol dan evaluasi terhadap pengurus PKP-RI Provinsi Jambi. RAT ini juga menjadi ajang pengumpulan pendapat saran serta penyusunan kebijakan strategis rencana kerja tahunan sebuah koperasi.
4. Oleh karena itu, semakin banyak anggota koperasi yang berpartisipasi aktif, maka akan semakin baik dan dapat memperoleh hasil keputusan dan kebijakan yang sesuai dengan harapan dan kebutuhan anggota koperasi. Saya berharap anggota-anggota koperasi yang hadir dapat menggunakan hak berbicara dan menyampaikan

aspirasinya, sehingga pertanggungjawaban yang disampaikan pengurus dapat diterima dan dipahami dengan baik.

***Bapak dan Ibu yang saya hormati,***

5. Rapat Anggaran Tahunan yang menunjukkan perjalanan pengelolaan sebuah koperasi yang sukses dan sehat. Pelaksanaan RAT yang rutin dan lancar mengisyaratkan keterbukaan dan keprofesionalan kepengurusan PKP-RI Provinsi Jambi yang amanah. Saya yakin pelaksanaan RAT ini menjadi wujud pertanggungjawaban optimal dan maksimal pengurus dalam jerih payahnya dalam kurun waktu satu tahun.
6. Selain itu, besar harapan saya, RAT ini dapat dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya untuk pengembangan dan kemajuan PKP-RI Provinsi Jambi. Rapat Anggaran Tahunan bisa berdampak positif bagi PKP-RI Provinsi Jambi dan seluruh anggota Pusat Koperasi Pegawai Negeri Republik Indonesia Provinsi Jambi. Saya berharap pelaksanaan RAT dapat berlangsung tertib dan kondusif. Para anggota koperasi yang hadir juga hendaknya dapat memberi saran dan

masukan yang positif bagi kemajuan dan pertumbuhan PKP-RI Provinsi Jambi kedepannya. Dan semoga dapat berdampak baik tak hanya bagi Pegawai Negeri Provinsi Jambi, namun juga berkontribusi bagi perekonomian masyarakat Provinsi Jambi.

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan. Semoga melalui Rapat Anggota Tahunan Pusat Koperasi Pegawai Negeri Republik Indonesia Provinsi Jambi dapat berjalan lancar dan sukses serta menghasilkan terobosan baru bagi kemajuan PKP-RI Provinsi Jambi dan kesejahteraan seluruh anggota PKP-RI Provinsi Jambi. Akhirnya dengan mengucapkan *bismillahirrahmanirahim* dan memohon ridho Allah SWT, **Rapat Anggota Tahunan Pusat Koperasi Pegawai Negeri Sipil Provinsi Jambi Tahun Anggaran 2021, saya nyatakan dibuka.**

**Wabillahitaufiqwalhidayah  
Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.**

**WAKIL GUBERNUR JAMBI,**

**Drs. H. ABDULLAH SANI, M.Pd.I**